

『信』

令和2年7月22日 (水)

テストお疲れ様でした。連休中も自分自身と向き合う時間の確保を♪

期末テストが終わりました。全教科返ってきたと思いますが、結果はどうでしたか？本格的に暑くなり、本来なら夏休みの期間に授業が行われています。お互いそうですが、こんなに暑い中、マスクを着用しての学校生活は、本当に辛くしんどいですね。

でもふと考えてみると、やっぱり『習慣』は本当にすごいなと感じます。今までこんな時期にマスクを着用していたことはあったでしょうか？自分自身は記憶にありません。でも今このような状況になって、むしろそれが『当たり前』になりました。学校生活だけでなく、どこかに出かけたり、人と話す時にはマスク着用がエチケットになりました。

みんなには今のこの状況を、卒業後の進路に向けて置き換えてほしいです。『勉強することが当たり前』になっている人はどれだけいるでしょうか？テストの結果を受けて、もう一度自分自身を見つめ直してください。明日からまた4連休があります。でも本来なら先週末から1ヶ月以上夏休みがありました。でもこういう休みの期間に、きちんと習慣ができている人、そうでない人の差はものすごく大きいです。もちろん部活動、家族や友だちとの時間も大切にしてほしいです。でも日々コツコツ努力できている人と、試験前に慌てて勉強している人では圧倒的に差がつきます。今感染拡大防止のためにマスクを着用するように、ぜひ勉強に対して、自分自身で『やらざるを得ない状況』を考え、作ってみてください。

勉強は人に強制されたら嫌な気持ちになるし、身につきません。でも学びたいという気持ちが芽生え、わかることの楽しさを味わったらどんどんやりたくなるし、成果があらわれます。大切な日であっても、何もない普通の日であっても、全て二度と戻らない時間です。ぜひ明日からの4日間、自分自身と向き合い、将来のために必要な『習慣』を身につけてください★☆

習慣は第二の天性なり